

## Azak Otel

Konum : Azak Otel,Alanya Kleopatra Plajı'ndadır.Antalya Hava Alanı'na 120Km,Gazipaşa Hava Alanı'na 45 Km, Otobüs Terminali'ne 1 Km ve şehir merkezine de 800 m mesafededir.

Odalar :Balkonlu & deniz manzaralı,laminant parke kaplı 62 oda (49 iki kişilik,11 üç kişilik,2 suit oda),split klima,SAT-TV müzik kanalı,telefon,banyo & duş,saç kurutucusu,mini-bar ve güvenlik kasası.

Hizmetler:Her oda yarım pansiyon, Açık & Kapalı Restaurant ,A la Carte servis,Lobby Bar, Havuz Bar,Vitamin Bar,plaj servisi.

Sunulan Servisler: Kapalı ve açık havuz,çocuk havuzu,Sauna,Türk Hamamı,Masaj,Fitness Center,Tıbbi yardım,çamaşır-ütü servisi,bilardo,TV köşesi ve ücretsiz internet.

LOCATION:Azak Otel is on the Cleopatra Beach,Alanya.It is 120 Km to Antalya Airport,45 Km to Gazipaşa Airport , 1 Km to the Bus Terminal and 800 m to Centrum.

ROOMS :49 double,11 triple,2 connecting rooms,all with balconies & a view of the sea, laminate parquet floors,individual split air conditioning, SAT-TV music channel,telephone,bathroom and shower,hair drier,minibar and safe box.

FACILITIES:Rooms are half board,Pool and Indoor Restaurant, Ala Carte Restaurant facility at all times,Lobby Bar,Pool Bar,Vitamin Bar at the fitness center and beach service.

SERVICES :Indoor and outdoor swimming pools with children's section,Sauna,Turkish Bath,Massage room,Fitness Centre,Medical Service,Laundry Service,and billiard table.TV and internet in the lobby.

Standort: Das Azak Hotel befindet sich am Cleopatrastrand in bester Lage in Alanya. Die Entfernung zum Antalya Flughafen beträgt 120 km, 49 km zum Gazipaşa Flughafen zum Busbahnhof 1 km und zum Stadtzentrum 800 m.

Zimmer : 49 Doppel- und 11 Dreibettzimmer. Alle Zimmer haben einen Balkon mit Meeresblick und sind mit Laminatboden, hübschen Badezimmern, Klimaanlage, SAT-TV Musikkanal, Föhn, Telefon und gegen Aufpreis mit Minibar und Safe ausgestattet.

Service : Alle Zimmer sind mit Halbpension buchbar, offenes und geschlossenes Restaurant, A la Carte Service, Lobby-Pool und Vitaminbar.

Zusatzservice: Offener Pool, kleines Schwimmbad für die Wintermonate, kinderfreundlicher Pool, eine Sauna, ein Türkisches Bad, ein Massage-Fitnessraum und ein Billardtisch. Auf Wunsch Wasch und Bügelservice im Notfall ärztliche Hilfe und kostenlos internet.